

TRIBUNAL DE CUENTAS

Informe Especial n.º 4/2017

«Protección del presupuesto de la Unión frente al gasto irregular: la Comisión hizo un mayor uso de las medidas preventivas y las correcciones financieras en el ámbito de la cohesión durante el período 2007-2013»

(2017/C 134/03)

El Tribunal de Cuentas Europeo anuncia que acaba de publicar su Informe Especial n.º 4/2017, «Protección del presupuesto de la Unión frente al gasto irregular: la Comisión hizo un mayor uso de las medidas preventivas y las correcciones financieras en el ámbito de la cohesión durante el período 2007-2013».

El Informe puede consultarse o descargarse en el sitio web del Tribunal de Cuentas Europeo: <http://eca.europa.eu>.
